

La Sélection des vins de Genève

Sanglier et marcassins de bronze ainsi que 55 médailles d'or.

La remise des prix de la huitième édition des **Sélections** des vins de **Genève** a eu lieu le 20 juin à l'Hôtel de Ville en présence d'un nombreux public composé de personnalités de la restauration, de l'hôtellerie, de la viticulture et du tourisme.

Le conseiller d'Etat Robert Cramer et Alexandre de Montmollin, oenologue cantonal, ont remis à cette occasion à Claude Ramu, du Domaine du Centaure, un sanglier de bronze qui récompense le vin ayant obtenu le plus haut pointage. Il s'agit d'un scheurebe de Dardagny, «Les Elliades», millésime 2006. La syrah de la Cave des Chevalières (Soral) et le sauvignon du Château de Laconnex ont été récompensés du marcassin de bronze, prix des étudiants de l'Ecole hôtelière de **Genève**. Le prix de la presse - la gravure d'une fouine - a été remporté par le Domaine des Curiades (Lully) pour son assemblage rouge 2005.

Cinquante-cinq autres nectars ont reçu une médaille d'or, sur un total record de 524 vins présentés. A noter la remarquable récolte de médailles du Domaine des Vallières à Satigny et de la Cave des Perrières (7 médailles d'or) et du Clos des Pins à Dardagny (6 médailles d'or). La plupart de ces vins seront les ambassadeurs du canton dans les concours nationaux et internationaux.

Palmarès complet sur: www.lesvinsdegeneve.ch

SP-AGRI

opage